

はどんなに暑くても、夏の間に ません。ですから、そういった 日本のすばらしい自然を満喫し 変な思いをします。しかし今年 点では私が日本で過ごす時に大 とに暑い日は年に数回しかあり 湿度が高くありませんし、ほん でしょう。イギリスはそれほど うすぐ蒸し暑い日々が来ること 候の中で生活していますが、も いきます。現在、すばらしい気 相変わらず時間は早く過ぎて

ォーマーやダンサーが集まった しかったです!たくさんのパフ きました。それはそれはすばら エスティバルin会津に行って たいと思っています。 先日、若松で開かれた福島フ 夕方になるとディズニーの

> が気に入りました。【写真】 福岡の大牟田大蛇山祭りの「龍 ら集まったそうです。私は特に パフォーマーたちは日本全国か パレードも開かれました。その

ています。 道に取り組んでいきたいと思っ 運動をしていなかったので、地 います。しばらくの間、十分な の10㎞走に出場しようと思って 10月に行われる只見トリムラン トレーニングを行っています。 現在ランニングと運動の強化

帰りたいと思います。 さんのすてきな思い出を持って る契約をしました。その最後の す。私はもう一年この日本にい そうなることを考えてしまいま 達を見ていると、私自身も今後 年も楽しく、充実させ、たく 本を離れていくたくさんの友 ALTとして勤務してきて、

(訳・只見中・ 平野



朝日診療所

師 若山

隆

後発医薬品を使っていこう!

てのお話をしたいと思っております。 今回は後発医薬品(ジェネリック)につい

のなので安心です。 け、先発医薬品と同等であると承認されたも しても、後発医薬品は、 の価格が安くなるのです。 用するため、開発期間や経費がかからず、薬 す。一方、後発医薬品は有効性や安全性が既 年から17年程度の長い期間と数百億円もの莫 概ね7割 薬品です。そして、薬の価格は先発医薬品の 切れた後に、同等の品質で製造販売される同 大なお金がかかり、それが値段に反映されま いえば、新薬(先発医薬品)の開発には、 て大幅に安いのが特徴です。なぜ安いのかと じ有効成分で効能・効果の等しい医療用の医 に確認されている先発医薬品の有効成分を利 後発医薬品は新薬(先発医薬品)の特許が 以下の薬もあるなど、先発医薬品と比べ (3割引き)以下、中には5割 国の厳格な審査を受 安全性や効果に関 半 9

高くなっています。皆さんが処方箋をもらっ 少子高齢化が進むなか、医療費もどんどん

> しています。 約するため、躍起になって後発医薬品を普及 制を維持できなくなります。国も医療費を節 ま医療費が増え続ければいずれ現在の医療体 として使われたことになっています。このま て薬局で支払う金額の約3から9倍が医療費

んどん使っていきましょう! ①安い、②安全、③安心の後発医薬品をど

ごしいただきたいと思っております。 心がけ、暑さにもめげぬよう、お元気でお過 大分暑くなってきました。水分摂取などを

